

49期 1学年通信

東京都立足立西高等学校

第11号 令和4年12月23日

長かった2学期が終わりました。冬休みを漫然と過ごすのではなく、進路や目標に向かって、計画的に過ごしてください。

1. 冬休みの宿題

科目	回収日	課題内容
数学Ⅰ・A	1月11日(水) 数学Ⅰで回収	冬休み課題のプリント 1月11日(水) 課題確認テストがあります
現代の国語	1月9日(月) 23:59まで	チームス課題「修学旅行のコースを紹介しよう」 詳細はテスト返却時に配布したプリント参照 2学期最初の授業で発表 その際の紹介原稿も作成すること
言語文化	1月10日(火) 帰りのHR終了後	プリント「伊藤園お〜いお茶新俳句」 6首はA評価 各クラスの配布回収係が回収して提出
生物基礎	1月10日(火) 12時まで生物室 に各自提出	提出自由課題のプリントに沿って作成してください
論理表現	1月10日(火) 帰りのHR終了後	キクタン 課題プリント1枚 1月11日(水) 冬休み明けテストあります。
ECⅠ	1月10日(火) 帰りのHR終了後	Fast Reading L20まで(リスニングパート除く)

※12月21日時点のものです。最新のものはチームスを確認すること。

2. スタントマンを活用した体験型交通安全教室の感想

12月15日(木)に校庭で実施されました。

【最も印象に残ったこと】

・自転車側の不注意で周りの人達へと被害が及ぶ所が一番印象に残りました。自分の通学路には子供やお年寄りが多いので、十分注意して行きたいです。

・車での事故がどれほど危険なのか改めて理解できた。自分も自転車の乗り方にあてはまる所があったの気をつけたいと思いました。

・スタントマンさんが体をはって車の事故の再現や、自転車・歩きの事故など一生懸命やっているのを見てとてもすごいと思いました。私には体を使ったり危険なのはとても怖いし出来ないので、とても印象に残りました。

・交通安全教室を通して、交通事故は怖いものだと思改めて実感しました。私は実際に交通事故を見たことも遭ったこともないのですが、今後万が一目の前で起きてしまう可能性のためにも日頃から対策を行っていききたいと思いました。自転車と車の事故、自転車と歩行者の事故を見て、私も起こさないように気をつけていききたいと思いました。

【今日の交通安全教室の感想】

・自転車通学に慣れはじめて少し注意が散漫になる頃だと思うので、この時期の交通安全教室によって気が引き締まった。

・事故現場などを見ることはそうそうないので、見ることで危機感が高まった。

・いつもは気づかなかったことや、街でよく見かける看板なども、あまり意味が分からなかったものもあったので、今回交通安全教室を見て色々知ることができて良かったです。また、ルールを自分でも見直していききたいなと思います。

・私のように、実際に目の前・身近な人で事故に遭ったことがない人は、話しのみだと想像しづらい部分もあると思うので、だからこそ今回のような再現を見ることで事故の怖さをより実感できると思います。また、子供の時に交通安全教室のような授業を受けさせてもらうことで、大人になった時に、交通事故に対して注意深く行動できると思います。

3. 今後の予定

12月26日(月) 冬季休業日始め

12月28日(水) 学校閉庁日

1月 4日(水) 学校閉庁日

1月 7日(土) 冬季休業日終わり

1月 9日(月) 成人の日・現代の国語課題締め切り

1月10日(火) 始業式・避難訓練

言語文化・生物・論理表現・EC I 課題提出

1月11日(水) 数学 I ・A 課題提出

数学 I ・論理表現テスト

1月25日(水) 推薦選抜前日準備

1月26日(木) 推薦に基づく入学者選抜

1月27日(金) 推薦に基づく入学者選抜